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TODO SE HACE NUEVO 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
AMBIENTACIÓN 
 
En la calma y desde el silencio que genera buenas sensaciones; con la 
seguridad de que estás siempre, me abro a tu presencia.  
Que siempre me deje sorprender, que mi vida sea un continuo alabarte, 
comprenderte y hacerte vida en mi vida. 
Contigo todo se hace nuevo. Que tu Palabra habite mi interior y desde 
el encuentro contigo, transformada mi vida, todo lo haga nuevo. 
Jesús, maestro, que tu sabiduría sea la mía, y que mi vida se abra a la 
grandeza tuya y que, en las personas cercanas, en los pequeños detalles, 
puedas estar hablándome. 
 



CANTO. CONFIA EN JESÚS – GRUPO AMANECER 

https://youtu.be/BoMoaE5sxrA?si=t8dJZmF2yAjl4Qla  
 

EVANGELIO – Marcos 6,1-6 
 

"Salió de allí y vino a su patria, y sus discípulos le siguen. Cuando llegó 
el sábado se puso a enseñar en la sinagoga. La multitud, al oírle, 
quedaba maravillada, y decía: «¿De dónde le viene esto? y ¿qué 
sabiduría es ésta que le ha sido dada? ¿Y esos milagros hechos por sus 
manos? ¿No es éste el carpintero, el hijo de María y hermano de 
Santiago, José, Judas y Simón? ¿Y no están sus hermanas aquí entre 
nosotros?» Y se escandalizaban a causa de él. Jesús les dijo: «Un profeta 
sólo en su patria, entre sus parientes y en su casa carece de prestigio.» Y 
no podía hacer allí ningún milagro, a excepción de unos pocos 
enfermos a quienes curó imponiéndoles las manos. Y se maravilló de su 
falta de fe. Y recorría los pueblos del contorno enseñando. 

 

Para profundizar la Palabra de Dios hoy (Marie- Noëlle THABUT) 

En la primera lectura, el texto de Ezequiel 2, 2-5, no es más que una 
pequeña parte de largo relato de la vocación de Ezequiel. Cuando Dios 
envía en misión, da siempre la fuerza necesaria, para Ezequiel fue una 
visión grandiosa, inolvidable, cuyo recuerdo sostendrá, en adelante, 
todos sus esfuerzos. Dios se dirige a Ezequiel, aquí, lejos de la madre 
patria y del Templo: es la primera Buena Nueva de este libro: Dios no 
tiene residencia fija en Jerusalén. Dios está igualmente presente en 
Babilonia. Ezequiel ve los cielos abiertos y ahí lo tenemos sumergido en 
un universo de belleza indescriptible.                                                                                           

La oración de nuestro Salmo 122 (123) nació en un clima de sospecha. 
Los supervivientes volvían al país llenos de entusiasmo: apenas llegan, 
antes mismo de haber podido construir el Templo, establecieron el 
culto en instalaciones circunstanciales. ¿Quién si no Dios podría hacer 
reconocer sus derechos Se puede comprender pues por qué el salmo 
implora tres veces «¿Piedad», pero sin olvidar que «la mano del 
SEÑOR no se queda corta a la hora de salvar»?                                                                                                     

No es de ninguna manera cuestión, para Pablo, el volverse orgulloso, ya 
que sus oyentes se encargaban de volverlo a la humildad sin parar. 
«Nadie es profeta en su tierra», reza el dicho conocido y vivido en Israel 
mucho antes de la venida de Jesucristo. Pero Pablo tenía, 

https://youtu.be/BoMoaE5sxrA?si=t8dJZmF2yAjl4Qla


aparentemente, otra razón mejor todavía para ser humilde: si se da 
crédito a lo que dice el texto, Pablo llevaba, en él mismo, un 
recordatorio permanente de su pequeñez. En su carta, 2 Corintios 12, 
7-10, Pablo nos dice: «Tres veces he pedido al Señor de alejar eso de 
mí», y el Señor la había respondido simplemente: «Te basta mi gracia: 
mi poder despliega toda amplitud en la debilidad». 

Hoy,  Marc 6, 1 – 6 afirma: « Un profeta sólo es despreciado en su 
país, en su propia familia y en su propia casa.» Se le escucha pero las 
gentes se quedan como el mármol.  Y esta indiferencia de los 
participantes cierra el camino a los milagros: en los capítulos 
precedentes, Marcos señala varias veces que milagro y fe se dan al 
mismo tiempo, sea en la tempestad calmada (4, 35 - 41), como en la 
liberación de poseído de Gerasa (5, 1 - 20), o en la sanación de la hija 
de Jairo y de la hemorroisa (5, 20 - 43). Aquí, Marcos reitera lo ya 
propuesto: donde no hay fe, no puede haber milagro. Está claro que 
Jesús no se esperaba esta reacción escandalizada, puesto que Marcos 
afirma: «Jesús se extraña de su falta de fe». Pero para Jesús este 
episodio, tan poco glorioso, vivido en Nazaret, le hace presentir la cruz 
de cara el futuro, ésta es la suerte de los profetas de todos los tiempos, 
enfrentados a una increencia estructural.  No obstante, el episodio se 
termina con un pequeño resplandor de optimismo: incluso en Nazaret, 
en un clima hostil, Jesús ha podido, a pesar de todo, realizar 
algunas curaciones. ¡Lo que quiere decir claramente que, a pesar 
de todas nuestras malas voluntades, nunca debemos perder la 
esperanza!  

 
Pistas para interiorizar el texto 
- ¿Cómo actúa Jesús a pesar de la falta de fe de sus parientes? 
- ¿Qué le dice este texto a tu vida? 
- ¿Que nos dice como comunidad, parroquia…? 

 
MÚSICA AMBIENTAL. SECRET GARDEN - 

SOMETIMES WHEN IT RAINS  
https://youtu.be/zuvJITliywA?si=_U4-jdRyrU9uvWQ5  

 
 
 
 

https://youtu.be/zuvJITliywA?si=_U4-jdRyrU9uvWQ5


A NUESTRO LADO 
 

Cuando la vida se regala, 
cuando no se pone 
medida a la entrega; 
es más, se desea. 
Cuando desde la sencillez 
que nos habita y 
nos define, 
somos palabra de  
esperanza para muchos. 
¡No hace falta más! 
Solo que me deje  
sorprender. 
Solo que me deje llevar. 
Sencillamente ser, 
dejándote hacer. 
Mirar la vida alrededor, 
dejar que brote en el hoy, 
dejar que hable el silencio, 
dejar que toda criatura 
proclame y sea. 
Ahí estás, 
en cada persona, 
en cada detalle, 
en cada amanecer, 
en cada noche. 
Sencillamente, 
si quieres verle 
abre los ojos, los oídos,  
el corazón. 
Extiende tus manos. 
Pon todo tu ser  

Y en abierto, 
ponte en marcha, 
despliega el talento. 
Deja que Él sea en ti, 
palabra, inspiración, 
anhelo. 
Deja que Él paute 
el ritmo de tus sueños, 
en la melodía de la vida. 
Deja que Él habite 
tu interior y después  
entra dentro, 
y encuéntrate con Él. 
Deja que Él camine  
contigo, a tu lado. 
Deja que susurre a tu oído, 
esa palabra suave, 
que calma y aquieta, 
que conecta y enfoca. 
Déjale ser en ti, 
descúbrele a tu lado, 
en la gente sencilla, 
la que entiende desde 
el corazón más humano. 
Y sé en el mundo, 
palabra de su Palabra, 
gesto en su Gesto. 
Que solo hay razón 
para la paz, el amor, 
que hay razón  
para la vida multicolor. 

 
CANTO. Que me hable tu silencio. SALOMÉ ARRICIBITA 

https://youtu.be/sdPbNvzAmDQ?si=8ppO1YedZhRE9UJo  

 
Hermanas de la Caridad de Santa Ana 

C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España) 
 www.chcsa.org 

https://youtu.be/sdPbNvzAmDQ?si=8ppO1YedZhRE9UJo
http://www.chcsa.org/

